



Alvaro Galindo

Decano, Facultad de Derecho / Universidad de las Américas

Socio, Carmigniani Pérez LLP - Ecuador

Profesor Adjunto, Georgetown University Law Center

Profesor Adjunto, American University Washington College of Law

+1 571 645 2990 / +593 959 874550

alvaro.galindo@georgetown.edu / agalindo@cplaw.ec

Alvaro Galindo es abogado y doctor en Jurisprudencia por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador y cuenta con una maestría (LLM) en derecho internacional de la Escuela de Leyes de Georgetown University.

Actualmente, es Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de las Américas; es Miembro de la Corte Internacional de Arbitraje de la Cámara de Comercio Internacional (ICC, París) y de la Comisión de Reforma de los Reglamentos de la Corte Permanente de Arbitraje (CPA, La Haya, Países Bajos); es árbitro designado por el Ecuador bajo el Convenio CIADI (ICSID, Washington, D.C.); es árbitro en los Centros de Arbitraje más renombrados en el Ecuador y en otros centros de arbitraje en la región latinoamericana. Es profesor adjunto en las escuelas de leyes de Georgetown University y American University (en Washington, D.C.). Es, además, socio de Carmigniani Pérez Abogados y colabora, *pro-bono*, como miembro del Directorio de exalumnos de Latinoamérica de Georgetown University Law Center.

En su trayectoria profesional ha participado en diferentes foros internacionales como la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil Internacional (UNCITRAL), en la discusión de la reforma al sistema de solución de controversias inversionista-Estado. Coordinó el Grupo de Trabajo encargado de la redacción de la Ley de Arbitraje y Mediación del Ecuador (vigente desde el año 1997). Fue Director de Asuntos Internacionales y Arbitraje de la Procuraduría General del Estado de la República del Ecuador. Posteriormente, fue Consejero Internacional en una firma de abogados global (en Washington, D.C.) y ha actuado como abogado y consejero legal en más de 50 arbitrajes internacionales contractuales y de inversión.

Fue Vicedecano del Colegio de Jurisprudencia de la Universidad San Francisco de Quito y profesor visitante en los programas de maestría de las Universidades Externado y Sergio Arboleda en Bogotá, Colombia. Ha dictado más de 100 conferencias en foros internacionales en Europa, Estados Unidos y Latinoamérica y tiene más de 20 publicaciones en diferentes obras jurídicas y revistas de derecho nacionales y extranjeras.